

OFFIZIELLER GEOCACHE >GC63G88< <http://coord.info/GC63G88>

Station 3: Georgenkirche

Die Georgenkirche wurde 1180 erbaut. 1221 ließ sich der Landgraf Ludwig IV mit der ungarischen Elisabeth trauen. Diese wurde später zur Hl. Elisabeth. 1498 bis 1501 sang Martin Luther als Schüler im Chor und hielt am 2. Mai 1521 eine Predigt in der Georgenkirche in der Zeit der Reformation. Am 23.03.1685 wurde Johann Sebastian Bach hier getauft. 1708 – 1712 musizierte hier Georg Phillip Telemann. Die Kirche war ursprünglich gotischem Baustils wurde aber im Laufe der Zeit durch verschiedene Umbauten ein Bauwerk verschiedener Epochen. 1898 bis 1902 erhielt die Kirche ihre heutige Gestalt mit dem hohen Turm. Da die Wartburg zur Residenz der Thüringer Landgrafen erwählt wurde, wurden 1952 die Landgrafensteine vom ehemaligen Kloster in Reinhardsbrunn nach Eisenach in den Chor der Georgenkirche gebracht. 2011 bis 2014 wurde die Kirche innen umfassend renoviert.

The Georgenkirche was built in 1180. 1221 the Landgrave Ludwig IV married the Hungarian Elisabeth. Later she became St. Elisabeth. 1498-1501 Martin Luther sang as a student in the choir and on 2 May 1521 held a homily in the St. George's Church in the time of the Reformation. On 23 March 1685 Johann Sebastian Bach was baptized here. From 1708 to 1712 Georg Phillip Telemann made music here. The church was originally a Gothic architectural style but over time through various conversions transformed it into a building of different eras. 1898-1902 the church got its present form with the high tower. Since the Wartburg Castle was chosen as residence of the Thuringian Landgrave, 1952, the Landgrave stones from the former monastery in Reinhardsbrunn were brought to Eisenach and placed in the choir of St. George's Church. The church has been fully renovated internally between 2011 and 2014.